



Contenido

3	¿Por qué elegir LRQA?	
4	Especialistas en toda la cadena alimentaria	
5	Capacidad integral para la cadena de suministros	
6	Auditorías Remotas: más flexibilidad, menos interrupciones	
6	Capacitación experta, entregada como usted quiere	
7	Estándares líderes en la industria para el aseguramiento de la seguridad alimentaria	
Q	Programas y certificación de alimentos líderes en el mundo	

¿Por qué elegir LRQA?

Los expertos de LRQA pueden darles una comprensión clara de sus desafíos y requisitos específicos; luego aplican un profundo conocimiento de la conformidad, aseguramiento de marca y todo lo que está en el medio, para ayudar a que usted cumpla con ellos.

Al trabajar en conjunto con granjas, pesquerías, fabricantes de alimentos, restaurantes, hoteles y minoristas de todo el mundo, ayudamos a gestionar la seguridad alimentaria y los riesgos de sostenibilidad a lo largo de su cadena de suministros y construimos credibilidad con los accionistas en todo el mundo.

Con la certificación se demuestra su conformidad y compromiso con la gestión de inocuidad alimentaria. Como organismo de certificación independiente, LRQA realiza auditorías imponiendo algunas de las normas, esquemas y regulaciones globales más respetadas de la industria.

Obtenga más información sobre nuestros servicios de alimentos →

Más allá de la conformidad

Desde verificación independiente y aseguramiento de la cadena de suministros hasta capacitación personalizada, los especialistas de LRQA han estado desarrollando programas de aseguramiento personalizados para clientes durante más de 30 años. Estas soluciones a la medida ayudan a que impulsar mejoras del negocio, reducir riesgos en toda su cadena de suministros y, en última instancia, proteger la reputación de su marca.

Obtenga más información sobre las soluciones de aseguramiento de nuestra marca →

Tanto si usted es un fabricante de instalación única, una empresa global o un fabricante con varias instalaciones y cadenas de suministros complejas, podemos ayudarlo con lo siguiente:

Unir sus prácticas de seguridad alimentaria y metas de sostenibilidad

Proteger su marca y reputación Medir, verificar y hacer informes creíbles sobre el avance de su sostenibilidad

Aumentar la transparencia de su cadena de suministros

Optimizar procesos en torno a múltiples auditorías

Satisfacer las expectativas de sus partes interesadas, incluidos los clientes

Mejorar las calificaciones de su fuerza laboral por medio de capacitaciones presenciales, en línea o combinadas

=

Especialistas en toda la cadena alimentaria

1º

Pioneros en Acuacultura: primera norma de acuacultura acreditada y evaluada



líder en bebidas, golosinas y alimentos precocinados



Más de 400

100

especies de alimentos marinos evaluadas

Más de 25

programas de auditoría personalizados para marcas globales 18 años

de tiempo promedio en que los clientes clave han estado con nosotros

160

países en los que operamos: alcance global



(H)

20 000

centros de alimentos auditados cada año

Más de 500



especialistas en alimentos, expertos en su campo de elección Más de an

años de experiencia en el sector de alimentos





100%

de cobertura completa de la cadena de suministros

Capacidad integral para la cadena de suministros

Agricultura y labranza

Brindamos soporte a agricultores de todo el mundo con aseguramiento de alimento para animales y prácticas de agricultura y labranza que impulsan el suplemento seguro de alimentos. También verificamos en forma independiente datos, información e informes para impulsar la credibilidad y la confianza.

Acuacultura

LRQA ha trabajado con empresas de todas las cadenas de suministros de acuacultura durante más de 20 años y las ha ayudado a simplificar la complejidad y manejar sus desafíos más efectivamente con una certificación independiente para los productos marinos.

Fabricación, procesamiento y envasado

Proporcionamos certificación acreditada para la gama completa de normas GFSI junto a soluciones de tecnología y auditoría para proveedores. Los expertos de LRQA pueden brindar el servicio exacto que usted necesita, y ayudarlo en la producción de materiales de envasado y productos seguros y de calidad.

Catering y hospitalidad

Trabajamos con marcas de hospitalidad líderes en el mundo y los ayudamos a demostrar la conformidad con los programas de seguridad alimentaria. También creamos soluciones de aseguramiento personalizadas, adaptadas para que cumplan con requisitos individuales.

Logística

La integridad de sus cadenas de suministros es intrínseca a un negocio sustentable y una reputación de marca fuerte. Nuestros expertos pueden ayudarlo a alcanzar mayor transparencia y visibilidad a medida que la complejidad de la cadena de suministros aumenta.

Minoristas

Trabajamos con muchas de la marcas minoristas más grandes del mundo para garantizar que el personal, los proveedores y las instalaciones funcionan de manera efectiva y de acuerdo con las expectativas.

Obtenga más información sobre nuestros servicios de alimentos →







Auditorías Remotas: más flexibilidad, menos interrupciones

En un mundo de riesgos que cambian rápidamente, necesitamos soluciones de aseguramiento más ágiles y receptivas. Por eso LRQA se compromete a ser el proveedor líder de aseguramiento digital. Si el alcance lo permite, nuestra red global de confiables expertos se conecta remotamente con su sitio y los miembros de su equipo para realizar su auditoría, lo que reduce su tiempo, viajes e impacto en el medioambiente.

Capacitación experta, entregada como usted quiere.

Nuestro enfoque tiene un diseño flexible y ofrece un amplio rango de cursos con múltiples estilos de aprendizaje, lo cual optimiza su experiencia según lo que mejor funciona para usted y su equipo. Tanto si se recibe en persona, en línea o con un enfoque combinado, LRQA atiende a todos los niveles de experiencia y proporciona cursos centrados en la interacción y en casos de estudio de la vida real.

Obtenga más información sobre las capacitaciones de LRQA ightarrow



Estándares líderes en la industria para el aseguramiento de la seguridad alimentaria

LRQA ofrece la certificación más respetada disponible en la industria.

















Programas y certificación de alimentos líderes en el mundo

Normas Globales de BRC (BRCGS)

Como líderes de mercado de la Iniciativa Global de Seguridad Alimentaria (GFSI - Global Food Safety Initiative), las Normas Globales de BRC (BRCGS - BRC Global Standards) constituyen una organización de protección al consumidor con reconocimiento global que ahora implica un requisito fundamental para minoristas, fabricantes y organizaciones de servicios de alimentos líderes.

Contar con la certificación de la BRCGS no solamente prueba su nivel de competencia en HACCP y Sistemas de Gestión de Calidad.

Las Normas Globales de BRC incluyen:

- Seguridad alimentaria de BRCGS
- Materiales de envasado de BRCGS
- Agentes y corredores de BRCGS
- Origen vegetal de BRCGS
- Almacenamiento y distribución de BRCGS
- Productos de consumo de BRCGS

Obtenga más información sobre los servicios de BRCGS en LRQA ightarrow

Certificación FSSC 22000

Reconocida por la Iniciativa Global de Seguridad Alimentaria (GFSI - Global Food Safety Initiative), el Sistema de Gestión de Inocuidad Alimentaria FSSC 22000 representa un enfoque integral para la gestión de riesgos de la seguridad alimentaria a lo largo de la cadena de suministro de alimentos. Basado en normas ISO tales como la ISO 22000, el FSSC 22000 utiliza un marco común además de los programas de requisitos previos específicos del sector, para concentrarse en la mejora continua.

No solamente puede mejorar su reputación: muchos minoristas, fabricantes, empresas de ingredientes, organizaciones de servicios de alimentos y procesadores de materias primas especifican el FSSC 22000 como parte de su proceso para aprobar proveedores.

Obtenga más información sobre el FSSC 22000 en LRQA ightarrow

ISO 22000

Adoptada por las empresas alimentarias de todo tamaño en la cadena de suministros de alimentos, la ISO 22000 ayuda a que las organizaciones identifiquen y respondan ante problemas potenciales, controlen los peligros de seguridad alimentaria y cumplan con las mejores prácticas establecidas en la cadena de suministros de alimentos y bebidas global.

La ISO 22000 lo ayuda a proteger su marca y ganar la confianza de los clientes al dar prueba de la integridad de sus programas de protección y gestión de la cadena de suministros.

Obtenga más información sobre la ISO 22000 en LRQA →

Norma Presentada Internacional (IFS) Alimentos

La Norma Presentada Internacional (IFS - International Featured Standard) Food (Alimentos) es una norma líder reconocida por la GFSI que certifica la seguridad y calidad de los productos de comida procesada y los procesos de producción. Evalúa la capacidad que tienen los fabricantes de alimentos para cumplir con los requisitos de seguridad alimentaria y les da a los clientes confianza en su cadena de suministros.

Desarrollada en conjunto con proveedores y minoristas, la certificación apunta a garantizar la comparabilidad y transparencia para el consumidor a lo largo de toda la cadena de suministros.

Obtenga más información sobre IFS Food en LRQA →

Alimentos con Calidad Segura (SQF)

Como programa de certificación de inocuidad alimentaria reconocido por la GFSI, Alimentos con Calidad Segura (SQF - Safe Quality Food) promueve alimentos con calidad segura desde la granja hasta el tenedor. Demuestra a los clientes el logro de un enfoque riguroso y creíble a la gestión de inocuidad alimentaria.

Las empresas de fabricación de alimentos y bebidas, envasado, almacenamiento y distribución eligen la certificación SQF puesto que asegura a los minoristas y los proveedores de servicios que se establecen sistemas sólidos de control de inocuidad alimentaria para proteger a clientes, consumidores, marcas y cadenas de suministros.

Obtenga más información sobre la SQF en LRQA ightarrow

Programas y certificación de alimentos líderes en el mundo

Auditoría de Comercio Ético de los Miembros de SEDEX (SMETA)

Con los minoristas, consumidores y gobiernos cada vez más preocupados por las prácticas éticas y sociales, la Auditoría de Comercio Ético de los Miembros de SEDEX (SMETA - SEDEX Members Ethical Trade Audit), una norma pionera e internacionalmente reconocida, ayuda a que las organizaciones den pruebas de que trabajan de manera ética sin que importen el tamaño, el sector o la geografía.

Abarca cuatro pilares: norma laborales, salud y seguridad, ética empresarial y medio ambiente; SMETA es el formato de auditoría ética más utilizado en el mundo.

Obtenga más información sobre SMETA en LRQA ightarrow

Análisis de Peligros y Puntos Críticos de Control (HACCP)

El Análisis de Peligros y Puntos Críticos de Control (HACCP - Hazard Analysis & Critical Control Points) es un sistema fundamentado en la ciencia que identifica peligros específicos y los mide para controlarlos, a fin de garantizar la seguridad alimentaria. Esta certificación es obligatoria en varios países, incluido EE. UU., y en toda la UE.

El HACCP desempeña un papel esencial en asegurar que su empresa esté preparada para auditorías del tipo BRCGS y FSSC 22000. Al garantizar las mejores prácticas de seguridad alimentaria, con este enfoque sistemático hacia la seguridad alimentaria se identifican riesgos críticos, lo que ayuda a establecer procesos de producción preventivos y correctivos.

Obtenga más información sobre HACCP en LRQA ightarrow

Servicios de Certificación para Productos Marinos

Desde sostenibilidad hasta seguridad alimentaria, procedencia, bienestar animal o prácticas éticas, la certificación de productos marinos lo ayuda a demostrar las mejores prácticas de sus operaciones.

Por medio de una evaluación de más de 100 especies de productos marinos a través de una gama de normas de la industria, nuestros especialistas tienen una trayectoria de 25 años en la provisión de una certificación sólida y pragmática que puede impulsar la confianza del cliente en su empresa.

Obtenga más información sobre los Servicios para productos marinos en LRQA \rightarrow





Un nuevo pensamiento

Acerca de LRQA:

Por medio de la unión sin rival de los conocimientos técnicos en certificación, aseguramiento de marcas y capacitación, LRQA es uno de los principales proveedores de soluciones en seguridad alimentaria y aseguramiento del mundo. Al trabajar en conjunto con granjas, pesquerías, fabricantes de alimentos, restaurantes, hoteles y minoristas de todo el mundo, ayudamos a gestionar la seguridad alimentaria y los riesgos de sostenibilidad a lo largo de las cadenas de suministros, y nos hemos convertido en un proveedor de servicios de aseguramiento líder a nivel mundial.

Estamos orgullosos de nuestra herencia, pero lo que realmente importa es quién somos hoy, porque eso es lo que determina cómo nos asociamos con nuestros clientes en el futuro. Al combinar valores sólidos, décadas de experiencia en la gestión y mitigación de riesgos y un gran enfoque en el futuro, estamos aquí para ayudar a nuestros clientes a construir empresas más seguras y sostenibles.

Desde auditoría, certificación y capacitación independientes hasta los servicios de asesoría técnica, la tecnología de aseguramiento en tiempo real y la transformación de la cadena de suministros impulsada por datos, nuestras innovadoras soluciones integrales ayudan a nuestros clientes a negociar un panorama de riesgos que cambia rápidamente, asegurándose de que le están dando forma a su propio futuro en vez de dejar que este les dé forma a ellos.

Comuniquese con nosotros

Visite www.lrqa.com/mx para obtener información, envíe un correo electrónico a sales-mexico@lrqa.com o llame al +52 81 8152 1000.







LRQA México Av. Batallón de San Patricio 109 Sur Piso 10 (Torre Avalanz), Valle Oriente, San Pedro Garza García, Nuevo León, México. CP 66269

